

Was passiert, wenn der Pflegefall eintritt?

Auch hier hat das Bayerische Rote Kreuz vorgesorgt. Durch bauliche Gestaltung kann die Pflege bis zum Pflegegrad III gewährleistet werden. Bei Bedarf wird von unseren Mitarbeitern ein Pflegedienst vermittelt.

Ab Pflegegrad IV ist es individuell zu beurteilen, ob die Pflege noch im Haus durchgeführt werden kann bzw. ob der Umzug des Bewohners in ein Pflegeheim unumgänglich ist.

Das Rote Kreuz ist selbstverständlich auch hier bemüht, einen geeigneten Pflegeplatz zu vermitteln, der den Wünschen und Bedürfnissen des Patienten gerecht wird.

Unsere sozialen Dienste für Senioren in Stadt und Landkreis Rosenheim

- Ambulante Pflege*
- Hausnotruf
- Fahrdienste
- Essen auf Rädern
- Seniorenerholung
- Betreutes Wohnen*
- Seniorengymnastik*
- Raublinger Tafel*
- Kleiderläden*
- Erste Hilfe Kurse für Senioren

*wird nicht an allen Orten angeboten

Hier erreichen Sie uns:

Gerne tragen wir Sie unverbindlich in die bestehende Warteliste ein. Sollte eine Wohnung nach Ihren Vorstellungen und Wünschen frei werden, setzen wir uns für Sie als Vermittlungspartner bei dem Eigentümer der Wohnung ein.

Sie schließen dann einen Mietvertrag mit dem Wohnungseigentümer ab, der unseren Betreuungsvertrag beinhaltet. Bei der Organisation des Umzuges unterstützen wir Sie gerne!

Noch Fragen?

Wir sind für Sie da! Sie können uns zu folgenden Bürozeiten unter Telefon 08031/180 9520 erreichen:

Montag bis Freitag von 08:00 bis 12:00 Uhr
Donnerstag von 13:00 bis 17:00 Uhr
Service Wohnen „Kaiserhof“
Kaiserstraße 15, 83022 Rosenheim

**BRK-Kreisverband
Rosenheim**
Tegernseestraße 5
83022 Rosenheim

Tel. 08031 3019-0
Fax 08031 3019-10
info@kvrosenheim.brk.de
www.brk-rosenheim.de

© BRK KV Rosenheim Jan. 2023

In Rosenheim

Servicewohnen „Kaiserhof“



Was bedeutet „Service-wohnen“?

Im Servicewohnen bietet das Rote Kreuz

- So viel Betreuung wie nötig
- Erhaltung der Eigenverantwortung
- Kontaktmöglichkeiten ohne „Gesellschaftszwang“

Für wen ist Servicewohnen geeignet?

Das Servicewohnen ist eine sinnvolle Alternative zu anderen Lebensformen im Alter oder generell bei Hilfsbedürftigkeit: Sie wohnen eigenständig und selbstverantwortlich, frei und unabhängig, das heißt, Sie kommen und gehen, wann Sie wollen. Sie tun und lassen, was Ihnen Spaß macht. Sie haben Ruhe, wann immer Sie Ruhe brauchen, Sie haben Gesellschaft, wenn Sie es wünschen.

Doch anders, als in Ihrer bisherigen Wohnung oder Haus, haben Sie für den Notfall vorgesorgt und können auf die Unterstützung der Fachkräfte des Roten Kreuzes zurückgreifen. Unter dem Motto „Alles aus einer Hand“ ist das Rote Kreuz Rosenheim ein erfahrener und zuverlässiger Partner als Träger einer Einrichtung für Betreutes-/Servicewohnen. Unsere Einrichtung ist günstig gelegen, Geschäfte, Dienstleister und Bushaltestelle sind fußläufig gut erreichbar.



Unsere Leistungen

Im Servicewohnen „Kaiserhof“ in Rosenheim kann Ihre Wohnung mit einer Notrufanlage ausgestattet werden. Notrufe werden über eine Rufweiterschaltung an eine 24 Stunden besetzte Zentrale weitergeleitet. Der Betreuungsbereich liegt in den bewährten Händen des Roten Kreuzes. Die Kosten für die Hausnotrufanlage sind in der Servicepauschale nicht enthalten.

Die Mitarbeiter des Roten Kreuzes sind Ansprechpartner, wenn es um die Vermittlung bzw. Organisation von Serviceleistungen geht. Hierzu gehören z.B.:

- Kommunikation mit der Hausverwaltung
- Informationsverteilung an die Bewohner
- Haushaltshilfen
- Fahrdienste
- Essen auf Rädern
- Friseur, Fußpflege, Massage, Krankengymnastik usw.
- Hilfsmittel für Senioren, Pflege- und Arzneimittel
- Vermittlung bei altersbedingten Versorgungs- und Behördenproblemen
- Vermittlung von pflegerischen Diensten
- Vermittlung von Kursen und regelmäßigen Informationen und andere Leistungen, die sich an die individuellen Bedürfnisse der Bewohner anpassen.

Wie viel Hilfe brauchen Sie?

Sie alleine können entscheiden, welche Serviceleistungen Sie brauchen und möchten. Diese Vermittlungsdienste und Hilfestellungen werden durch geeignetes Fachpersonal vor Ort erbracht:

Montag bis Freitag von 08:00 bis 12:00 Uhr
Donnerstag von 13:00 bis 17:00 Uhr

Der Betreuungsvertrag zwischen dem Bewohner und dem Roten Kreuz regelt die Kosten für die Leistungen. Die Servicegebühr wird von allen Mietern entrichtet. Für vermittelte Leistungen, die nicht durch das Rote Kreuz erbracht werden, übernehmen wir keine Haftung.

Wir sorgen für Abwechslung

Im Servicewohnen steht den Bewohnern ein schöner Gemeinschaftsraum mit einer Küchenzeile zur Verfügung. Dort trifft man sich zu verschiedenen Veranstaltungen:

- Jeden Donnerstag um 09:00 Uhr findet ein gemeinsames, gemütliches Frühstück statt.
- Gymnastikeinheiten und Gedächtnistrainings sind für die nahe Zukunft geplant
- Von Frühjahr bis Herbst werden von uns Ausflüge in die Umgebung organisiert.
- Advents-, Weihnachts- und Faschingsfeiern dürfen natürlich auch nicht fehlen.

Der Kaiserhof verfügt über 37 Mietwohnungen, einen sehr schönen, großzügigen Gemeinschaftsraum mit Küchenzeile, einen Wasorraum mit Waschmaschine und Trockner und einen Fitnessraum.